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Ata da 16a sessão extraordinária, realizada sob a presidência do Vereador Edilon Aparecido Martins, na Sala de 

Sessões Jairo Corrêa da Silva, às 19h3Omin do dia 30 de setembro de 2019, estando presentes os seguintes 

vereadores: Cléia Maria da Silva, Edilon Aparecido Martins, Frederico Nery Andrade Ribeiro, ltagina Ribeiro Vilas 

Boas, Jonnas Ferreira Lemos, José Adolar Ferreira e  Luciano  Haroldo Ribeiro Alves. Estando ausentes os 

vereadores Everaldo Euripedes Campos e Maicon Donizete dos Santos Xavier com justificativa. 0 senhor 

presidente solicitou ao vereador Jonnas Ferreira Lemos leitura da ata da sessão anterior que foi colocada em 

votação, sendo aprovada e assinada por todos os vereadores presentes. Dando inicio à pauta, passou-se 

discussão e votação do substitutivo ao projeto de lei 040/2019 que fixa o piso salarial dos Agentes Comunitários 

em Saúde e dos Agentes de Combate ás Endemias no Município de Campos Altos e dá outras providências. A 

alteração encaminhada pelo Poder Executivo é referente ao  art.  4° do projeto 040, onde os efeitos da lei uma 

vez aprovada serão retroativos ao dia 1° de setembro de 2019. Ao ser colocado em votação, o substitutivo foi 

aprovado pelos edis presentes. Na sequencia passou-se à discussão e votação em 10  turno do referido projeto 

de lei, em que fixa o piso salarial profissional dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate ás 

Endemias, no Município de Campos Altos, passando a ser de 1.250,00 (mil e duzentos e cinquenta reais) para o 

exercício de 2019, conforme a Lei Federal n° 13.708 de 14 de Agosto de 2018. 0 presidente da comissão de 

finanças, vereador Frederico, emitiu parecer favorável, mas pediu que seja encaminhado um oficio ao prefeito 

solicitando o envio posterior de um projeto de lei para que seja pago aos agentes a diferença retroativa dos 

meses anteriores, pois o valor foi depositado pelo Governo Federal desde janeiro de 2019, opinião endossada 

pelos demais edis. 0 projeto foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Não havendo mais nada 

a tratar declarou encerrada a sessão. 

Sala de sessões Jairo Corrêa da Silva, em 30 de setembro de 2019. 
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